

03. Juli 2023

HGK-Gruppe bezieht neue Unternehmenszentrale

Köln. Im Zeitplan geblieben und pünktlich bezogen: Nach nicht einmal zwei Jahren Bauzeit haben die Mitarbeitenden der HGK-Gruppe am vergangenen Wochenende ihre Büros in der neuen Unternehmenszentrale bezogen.

In dem repräsentativen Gebäude an der Nordseite des Niehler Hafens in Köln arbeiten zukünftig verschiedene administrative Bereiche der Häfen und Güterverkehr Köln AG sowie Teile der HGK-Tochterunternehmen und Beteiligungen wie RheinCargo unter einem Dach zusammen. Die Baumaßnahme konnte trotz gestörter Lieferketten in Folge der Corona-Krise und des Angriffskrieges auf die Ukraine termingerecht umgesetzt werden.

Offiziell eröffnet wird das Gebäude, dessen Adresse „Am Niehler Hafen 2“ lautet, im dritten Quartal 2023.

Hinweise zu den beigefügten Fotos:

Die HGK-Gruppe hat im Niehler Hafen ihre neue Unternehmenszentrale bezogen. Fotos: HGK

Kontakt:

Christian Lorenz, HGK-Pressesprecher
Tel. +49 221 390 11 90 | Mob. +49 178 839 03 20 | lorenz@hgk.de

Zur HGK-Gruppe:

Die Häfen und Güterverkehr Köln AG (HGK) ist die Logistikgesellschaft im Stadtwerke Köln Konzern. Vom einstigen Hafengebäudebetreiber hat sich die HGK zu einer europaweit tätigen Gruppe für integrierte Transport- und Logistikdienstleistungen entwickelt. Gegliedert in die fünf Geschäftsbereiche Logistics & Intermodal, Shipping, Rail Operations, Infrastructure & Maintenance und Real Estate betreibt die HGK Gruppe über ihre Tochter- und Beteiligungsunternehmen u. a. den größten Binnenhafen-Verbund Deutschlands, eine der größten privaten Güterverkehrsbahnen, spezialisierte Logistikbetriebe und Terminals sowie ein eigenes Schienenstreckennetz und Werkstattbetriebe für den Güterbahnverkehr. Die HGK Shipping GmbH ist das größte Binnenschiffahrts-Unternehmen in Europa.